

# REPUTASI

## Kring Serse di Pasar: Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta Berantas Kriminalitas

Kota Bogor - [KOTABOGOR.REPUTASI.OR.ID](http://KOTABOGOR.REPUTASI.OR.ID)

May 19, 2024 - 06:46



Purwakarta - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban di area pasar, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan kegiatan patroli kring serse. Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya memberantas tindak kriminalitas yang sering terjadi di tempat keramaian seperti pasar, yang menjadi

pusat aktivitas ekonomi warga.

Patroli kring serse dilakukan secara rutin, dengan petugas Unit Reskrim yang menyamar dan berbaur dengan pengunjung pasar. Mereka memantau dan mendeteksi setiap gerak-gerik mencurigakan yang berpotensi mengganggu keamanan, seperti pencurian, penipuan, dan tindak kriminal lainnya. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada pedagang dan pengunjung tentang pentingnya waspada terhadap barang bawaan mereka.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa kring serse di pasar merupakan bagian dari strategi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat yang beraktivitas di sana. "Dengan adanya patroli kring serse, kami berharap dapat mencegah dan menindak pelaku kriminalitas di pasar, sehingga pedagang dan pengunjung merasa aman dan nyaman," ungkapnya pada hari Sabtu, 18 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menegaskan bahwa keberhasilan kring serse sangat bergantung pada kerjasama antara kepolisian dan masyarakat. "Kami mengajak seluruh pedagang dan pengunjung pasar untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera kepada petugas jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan," tambahnya.

Selama patroli kring serse, Unit Reskrim Polsek Bungursari juga memberikan edukasi kepada pedagang mengenai cara-cara mengamankan barang dagangan mereka, serta tips untuk mengenali modus-modus kejahatan yang sering terjadi di pasar. Ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan kemampuan pedagang dalam melindungi diri dan usahanya.

Dengan mengintensifkan patroli kring serse di pasar, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk memberantas kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh masyarakat. Melalui pendekatan proaktif dan kerjasama yang erat dengan warga, diharapkan tingkat kriminalitas di pasar dapat ditekan, dan suasana perdagangan dapat berjalan dengan lancar dan tertib.